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第１７８２回例会      平成３０年１０月３日(水) 

例会会場  アルカーサル迎賓館川越 

 

【 開 会 点 鐘 】 １２：３０        山中基充会長 

 

【 司 会 】          SAA齊藤大祐君 

 

【 斉 唱 】 

 君が代 ・ ロータリーソング   「奉仕の理想」 

 

【 四つのテスト 】         山根義法副委員長  

 １．真実かどうか   ３．好意と友情を深めるか 

 ２．みんなに公平か ４．みんなのためになるかどか  

 

【 ロータリーの目的 】   木村好伸社会奉仕委員長  

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕

の理念を奨励し、これを育むことにある。具体的には、

次の各項を奨励することにある： 

第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会とする

こと； 

第２ 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事は

すべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する

機会としてロータリアン各自の職業を高潔なも

のとすること； 

第３ ロータリアン一人一人が、個人として、また事業 

および社会生活において、日々、奉仕の理念 

を実践すること； 

第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネット

ワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進

すること。 

           

  
  

 

 

 

 

 

【 誕 生 祝 い 】       中嶌清親睦副委員長 

  

   新井 裕君 

   川野和子様   清水千恵子様 

   新井由美子様  内田広行様  

 

【 会 長 の時 間 】            山中基充会長 

皆様改めましてこんにちは 

台風 24号の被害、皆様大丈夫だったでしょうか。 

市役所の安心安全課、都市保全課から被害状況の

概略を伺いました。 

街路樹は、21本、公園の樹木も5本倒木。街路樹は、

そのうち 6本が完全に倒れてしまいました。民地の樹

木の倒木と日高市内のプレハブ倉庫が飛ばされて鶴

ヶ島分の道路をふさいだので、2カ所の通行止めが発

生したそうです。 

大きな事故がなかったのは、幸いでしたが、どうしても、

災害が続くとその対応に追われてしまいますが、こう

いう時だからこそ「防災」を心掛けたいものです。 

ノベール医学生理学賞を京都大学の本庶 佑(ほ

んじょ たすく)特別教授が受賞されました。 

実は最近、鶴ヶ島市でも医療費が急に増えたのです

が、それは「オプジーボ」というがんの免疫療法の特

効薬が開発され、薬価が大変高かったからです。今

は少し値段も下がり落ち着いていますが、手術、放射

線、抗がん剤に続く、第 4 の療法としての免疫療法は、

多くの命を救っています。 

癌が体内で発生すると、体の免疫の仕組みで、癌を

やっつけようとします。癌は、恐ろしいもので、免疫細

胞と結びつき「攻撃」の命令をなくしてしまいます。免
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疫細胞には、活動を促すたんぱく質とそれを制御する

たんぱく質があることを本庶教授は発見し、癌細胞か

ら免疫細胞への攻撃を制御させるたんぱく質を断ち

切れば、人間のもともと備わっている免疫の働きが回

復し、癌を攻撃するようになる、その薬の一つが「オプ

ジーボ」なのです。 

本庶教授は大変優秀な方で、大学進学の時、医者か

弁護士か悩んで、より多くの人を救えるからと医者を

志したということです。「自らの幸福を願うならば、まず、

社会の安定や繁栄を、世界の平和を祈って、その実

現に尽くす、その中に本当の幸福はあり、自分の小さ

いカラを破って充実した人生を築くことができる」という

言葉があります。ロータリーの皆さんの生き方にも共

鳴するものがあると思い、お話させていただきました。

ありがとうございました。 

【 幹 事 報 告 】        木村武志幹事 

１．ガバナー月信 10月号が届いています 

２．地区より、次期ガバナー推薦依頼が届いています 

３．地区事務所より、2018 年決議審議会報告が届い

ています 

４．地区より「さきたま古墳研修セミナーの案内の送付

とお願い」が届いています 

５．北海道地震災害義捐金の協力をお願いします 

【 委員会報告 】 

◎地区国際部門国際支援委員会   横山明美委員 

「今泉記念ビルマ奨学会」寄付報告 

 

【 出 席 報 告 】      山岡達生委員長 

◎ニコニコ BOX 

★瑞寶双光章を頂きました。皆様のご指導のおかで

す。心から感謝いたします。      内野一夫君 

★妻の誕生月です。内野さん叙勲受章おめでとうござ

います。                  清水良一君 

★内野さん叙勲受章おめでとうございます。クラブフォ

ーラム有難うございます。       山中基充君 

★内野一夫さん叙勲受章おめでとうございます。 

川野昇君 内野麒一君 山根義法君 

鴨下三夫君 岸田喜好君 齊藤勇司君 

木村好伸君 横山明美君 田中憲一君 

齊藤大祐君 長峰秀和君 西澤克己君 

木村武志君 山岡達生君 

★内野一夫様、叙勲受章おめでとうございます。渡辺

道雄様、朝日新聞のコンテスト、県展と今年も素晴

らしい！！お二人ますますおげんきで、ご活躍を。 

宮前典子君 

★10/7市民体育祭参加して下さい。   登坂一彦君 

★秋らしくなってきました。ある情報によれば、景気拡

大期に入るとのことです。        青柳英史君 

 

【 クラブフォーラム 】 

 親睦委員会             中嶌清副委員長 

親睦の予定について 

 12/12日 クリスマス会 

 日帰り旅行 相撲部屋見学 日程は未定 

 艋舺 RC との親睦旅行 日程 5月予定 

           

 

叙 勲 お 祝 い 

               

 

内野一夫会員   

瑞寶雙光章 （ずいほうそうこうしょう） 

瑞宝章 

 公務等に長年にわたり従事し、成績を挙げた方 

おめでとうございます。 

【 閉 会 点 鐘 】 １３：３０      山中基充会長 

 

    

 

会員数 出席者 
出席 

免除者 

免除 

出席者 
出席率 

修正

率 

31名 24名 3名  2名 77%  

事務所：鶴ヶ島市商工会館内 

鶴ヶ島市鶴ヶ丘 855    TEL049-271-6600 

          FAX049-271- 6610 

例会場：アルカーサル迎賓館川越 

川越市鯨井新田４－１１  ＴＥＬ049-231-7777 

   E-mail:tsurugashima.rc@ah.wakwak.com 

ホームページＵＲＬ http://tsurugashima-rc.jp 

例会日時：水曜日 12：30～13：30 

http://tsurugashima-rc.jp/

